

だいす あやせ こ
大好きな綾瀬っ子のみなさんへ

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、3月から続いている休校も、すでに1ヶ月半が過ぎました。なかなかみなさんに会うことができず、校長先生もとても残念に思っています。みなさんの中にも「学校はまだ始まらないのかな。」「早くお友達に会って遊びたいな。」「学校で勉強がしたい!」と心配したり不安に思ったりしている人もいることでしょう。でも、今は、世界中の人達が我慢をし、力を合わせて、命を守る行動をとるときです。

手洗い・うがい・検温をしていますか。

部屋の換気をしていますか。

早寝・早起き・朝ごはん…規則正しい生活をしていますか。

先生達がみなさんを思って作った課題に取り組んでいますか。

がんばりましょうね。



今こそ綾瀬小キャッチフレーズを思い出してください。

㊦ あかるく → 気持ちを前向きに、元気を出そう!

㊧ やさしく → イライラ、ざわざわしないでやさしい気持ちですごそう!

㊨ せいっぱい → 家でできる勉強や運動をがんばろう!

今の予定では、5月7日(木)から学校が始まります。この日には、ぜひみなさんの元気な顔を見せてください。

体調を崩したり、ケガをしたりしないように気をつけてください。

交通事故にも十分気をつけてください。

そして、必要でない外出はしないようにしましょう。

いつもお話しているように、1つしかないみなさんの命を何よりも大切にしてください。みなさんの命は、みなさんのことを愛している地域の人、先生、お友達、そして何より家族にとって、かけがえのない大切な命なのです。

綾瀬っ子のみなさんが、明るく元気な笑顔で学校に来てくれることを綾瀬小の先生方も校長先生も楽しみに待っています。

地域・保護者の皆様

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、国からの「緊急事態宣言」も出され、学校の休校も長引いております。誰もが我慢と辛抱の連続に心配や不安、ストレスを抱えているところでございます。学校の教職員も皆様と同様に1日も早くこの状態が収束し、日常の生活が戻ることを望んでおります。地域・保護者の皆様と力を合わせ、この難局を乗り越えていきたいと考えます。引き続きのご支援をお願い申し上げます。

川口市立戸塚綾瀬小学校
校長 佐々木 小百合